
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

 

Oggetto: QUALI I DETTAGLI DELL’INTERRUZIONE DELL’ITER DI INVESTIMENTO SU 

PIANCAVALLO DA PARTE DEL FONDO D’INVESTIMENTO SVIZZERO 

 

PREMESSO che la località di Piancavallo rappresenta uno dei principali poli turistici montani della 

Regione Friuli Venezia Giulia; 

RILEVATO che, in data 20 settembre 2019, il Vicepresidente del Consiglio regionale e referente per la 

montagna della maggioranza Stefano Mazzolini, attraverso il suo profilo social, comunicava, con toni 

trionfalistici, notizia dell’avvio di un concreto iter per portare un fondo svizzero ad investire grandi risorse 

per il rilancio turistico del polo montano di Piancavallo; 

CONSTATATO che l’interlocuzione con gli investitori è stata contraddistinta da numerosi incontri ufficiali 

con i massimi vertici dell’Assessorato regionale alle attività produttive e quelli di PromoturismoFVG; 

ATTESO che, come rilevato da numerosi fonti, l’investimento ammontava a parecchie decine di milioni di 

euro; 

APPRESO che, attraverso notizie provenienti da un sito informativo, tale importante operazione 

d’investimento sul comprensorio di Piancavallo, da parte di imprenditori e fondi d’investimento in 

combinata con la Regione FVG, è definitivamente sfumata; 

TUTTO CIO’ PREMESSO, i sottoscritti Consiglieri Regionali Sergio Bolzonello, Nicola Conficoni e Chiara 

Da Giau interrogano il Presidente della Regione e l’Assessore competente per chiedere dettagliate 

informazioni sui particolari del progetto d’investimento, dettagli sugli investitori e sul valore complessivo 

dell’intervento, nonché le reali motivazioni che hanno portato il fondo d’investimento a ritirarsi dalla 

proposta presentata. 

 

Trieste, 17 febbraio 2021 

 

Sergio Bolzonello   Nicola Conficoni   Chiara Da Giau 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


